## DERNIÈRES NOUVELLES DES APPARITIONS DANS LE MONDE

## Vassula quitte Rome

La carrière professionnelle de son mari avait amené Vassula opportunément à Rome, ce qui a facilité sa réhabilitation, car les évêques et cardinaux qui ont fait sa connaissance ont compris l'influence profonde et positive de la *Vraie Vie en Dieu* à laquelle elle forme dans ses tournées mensuelles à travers le monde ; mais aussi le bien-fondé de sa mission œcuménique : un œcuménisme rituel, fondé sur la prière, l'approfondissement de la vie spirituelle sans laquelle les « dialogues » seraient vains.

Au cours de ses dialogues internationaux, Rome compris (sa résidence), elle a fait progresser le projet d'unifier la date de Pâques, comme la Vierge le demande aussi à Myrna; et elle a fondé à travers le monde des centaines de groupes de prière pour l'unité. Ses interlocuteurs romains ont été surpris que dans ses réunions interconfessionnelles on récite néanmoins le Rosaire. Cette prière que certains pasteurs anglicans avaient adoptée depuis plus d'un quart de siècle est recommandée dans le cadre de la *Vraie Vie en Dieu*.

Quant à l'unification de la date de Pâques, comme il y a peu d'espoir que les Orientaux modifient leur date pour la conformer à celle de Rome, il paraît plus envisageable que Rome accepte, pour le bien de l'unité, d'adopter la date orientale des Grecs; les deux « computes » reposant sur des raisons liturgiques et chronologiques sérieuses. L'hypothèse fait son chemin.

Ce qu'il y a de plus remarquable dans le grand mouvement mondial de la Vraie Vie en Dieu, c'est que tout en multipliant les conversions à une vie profonde, ces groupes de prière amplifient leur action grâce à des témoins formés par Vassula, tandis que d'autres se sont consacrés à secourir les enfants abandonnés qui sont légion, surtout dans les pays du tiers monde : Bangladesh, Brésil (4 Beth Myriam = Maison de Marie). Egypte, Kenya, Mexique (2 Beth Philippines (2) Myriam),Myriam), Ukraine, Venezuela (2 Beth Myriam).

Le mouvement se développe rapidement: 30 maisons aujourd'hui, l'Evangile étant la Bonne Nouvelle annoncée aux pauvres et aux enfants, privilégiés du Christ. Lorsque la vie chrétienne débouche en ce sens, c'est un des meilleurs signes d'authenticité.